

がんばろう！東北

つなげよう！
まおう！ あomorいのかわとみち



青森河川国道ニュース



お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

ご意見は
こちらまで

平成26年3月31日（月） 第199号



八戸南環状道路が3月29日開通しました。

3月29日八戸南環状道路 延長約4.8kmが開通しました。今回の開通は、三陸沿岸道路（復興道路）としては初めて東北縦貫自動車道に繋がり、地域産業や観光の活性化と東日本大震災で被災した沿岸地域の復興の加速に寄与するものです。

なお、今回の開通により八戸南環状道路 延長8.6kmが全線開通となります。八戸南環状道路開通に伴い以下の効果が期待されます。

[復興加速化に向けた支援]

東北縦貫自動車道との直結により、久慈市や野田村等の復興事業における物資輸送の円滑化・効率化が図られるなど、三陸沿岸地域の復興加速化が期待されます。

[エネルギー輸送の効率化を支援]

八戸港は、東北の主要エネルギー基地で、ガソリン等石油製品の約23%を岩手県内に供給しており、八戸南環状道路の全線開通により岩手県内（内陸・沿岸）への効率・安定的なエネルギー供給が期待されます。



盛谷事務所長からの事業経過報告

[迅速・安定した救急搬送を支援]

八戸南環状道路の整備により、救急医療施設（八戸市立市民病院）までの高速道路ネットワークが構築され、救急患者の迅速かつ安定的な搬送が可能ほか、重篤患者の救命率向上を目的としたドクターカーの機動性向上が期待されます。

[北東北の観光産業の活性化を支援]

三陸沿岸道路と東北縦貫自動車道との連結強化により、これらの観光資源を含む多様な広域観光ルートが形成され、北東北の観光産業の活性化が期待されます。

詳しくは青森河川国道事務所HP記者発表こちらをご覧ください。



式典終了後のパレードの様子

青森河川国道事務所HP <http://www.thr.mlit.go.jp/aomori/index.html>

